

ほくえい未来ラボ（最終発表）

本日は、最終発表となります、ほくえい未来ラボの発表会にご参加いただき、感謝申し上げます。

そして、鳥取短期大学学生及び一般の研究員の皆さん、5月19日から今回まで約7か月の長期間ありがとうございました。そしてアドバイスや講演、審査などをいただいた皆さん、公私共に大変お忙しいところ、ご協力いただき、感謝申し上げます。

また、本日は、この発表の審査員として、埼玉県横瀬町の井上副町長さん、WorkDesignLab 伊藤さん、地元から根鈴さん、そして岡本副町長と中間発表の時もお世話になりましたが、本日もよろしくお願ひします。

そして、鳥取大学の長曾我部先生には、本日もコーディネーターとして、よろしくお願ひします。

今回は、「地域×観光、住んでよし・訪れてよし」というテーマです。これまで行政だけでは気づけなかったことの新しい発見・提案に期待しています。そして、これまで同様、このほくえい未来ラボであった良い提案については、町政に反映させていただきます。

もちろんそれだけではなく、皆さんは、このほくえい未来ラボを通して、多くの方と知り合いとなったこと、新しい発見ができたことなど良い経験、「財産」ができたと思っています。

皆さんからの興味深い提案を期待し、開会にあたってのごあいさつといたします。

令和6年12月15日

北栄町長 手嶋俊樹